

# 姉妹都市シヨウニー市訪問団 にかほ市を訪問

8月3日(水)から8日(月)にかけて、姉妹都市であるシヨウニー市(アメリカ・オクラホマ州)から、中学生8人、引率・大人2人の訪問団が本市を訪れました。訪問団一行は、元滝伏流水や仁賀保高原、土田牧場など、にかほの自然を満喫しました。

また、ホストファミリーや市民との交流をとおして、日本の文化に触れることのできた6日間の日程を無事に終え、当市をあとにしました。

問合せ 企画課交流推進班 ☎ 43-7510



## 訪問団のスケジュール

8月	2日(火)	3日(水)	4日(木)	5日(金)	6日(土)	7日(日)	8日(月)
◆成田着【入国】	◆羽田発→秋田着	◆ホストファミリーと対面	◆にかほ市役所訪問 元滝伏流水、仁賀保高原、土田牧場 フレライト子ども科学館見学 竿燈祭り見学	◆仁賀保中学校訪問 にかほつと見学 押し花製作体験 歓迎パーティー	◆クルージング体験 平沢海水浴場で海水浴	◆ホストファミリーと自由行動	◆秋田発→羽田着 成田発【出国】



## にかほ滞在記



団長 ジェシカ ブラウン

にかほでのすべての行事が楽しいものになるだろうと、心配はしていませんでした。

私は、歓迎会でのスピーチが一番緊張しました。何度も間違えたにもかかわらず、会場にいる皆さんと団員全員がサポートしてくれました。また歓迎会で継続された親友関係が毎年見られるということが魅力の一つ感じました。

しかし、残念なことは、にかほを離れることでした。また近い未来、皆さんに会えるのが分かっていても、さようなら言うのが辛かったです。にかほで体験したすべてが、素晴らしいものになりました。

引率 ケリー・テイタム  
歓迎会で初めて着物を着ました。とても美しいと感じ

じ、またホストとダンスや交流をしたことを光栄に思いました。この時、初めて日本の文化の一部になったことが、どれだけ特別なことをか理解しました。にかほのホストは私を家族の一員にしてくれて、にかほを家だと感じさせてくれました。この美しい日本で作った親友関係と家族を一生忘れません。にかほの皆さん、一生に一度の素晴らしい機会をありがとうございました。

団員 ケイティン・ドラモンド  
にかほではとても楽しく過ごしました。私は、ホストファミリーが大好きで離れる時が悲しかったです。

にかほの訪問団員にシヨウニーを見せて回るのが待ちきれません。みんな私と同じくらい楽しく過ごしてくれと祈っています。

団員 ベイラー・ブラン  
私のかほへの旅は確実に人生のなかで一番の旅です！新しい文化を体験でき

ただでなく、新しい友達も作りました。日本に行つたことは、一生忘れない旅になるでしょう。

にかほを離れることは今までの中で一番辛い経験でした。いつか私の家族とまた戻ってきて、素敵な思い出を作りたいと思います。

団員 エラ・スワンテック  
私のホストファミリーは本当に優しく素晴らしかったです。私のお気に入り着物を着たことが大のお気に入りです。素晴らしい時間を過ごさせてくれたことに感謝します。

団員 マッケンジー・ステイール  
にかほで体験したことは私の人生を変えました。ホストファミリーは私たちのことをやさしく受け入れてくれて本当の家族のように感じました。とても素晴らしい時間を過ごしました。

にかほでの時間は一生忘れません。そして素晴らしい友だちと連絡を取り続けたいと思います。

たいと思います。

団員 ハナ・セイディ  
にかほへ着いて私はホストファミリーに会えたのがとてもうれしかったです。旅の中のお気に入り着物は竿燈と押し花づくりでした。光が空中に浮かぶ様子はびっくりして大口をあけてしまいました。にかほで素晴らしい時を過ごしました。いつかにかほへ戻って、絶対に日本の家族を訪問したいと思います。

団員 エミリー・リンシム  
にかほへ行ったことは、私の人生の経験の中で一番の機会を得ることができました。私のホストファミリーはとても優しくしてくれ、私と素晴らしいコミュニケーションをとってくれました。ホストファミリーを、私は一生忘れません。

日本の文化、行事、食べ物を経験することが大好きで、特に寿司が私のお気に入りです！オクラホマへ帰ったら皆にこの素晴らしい

体験を話します。にかほの訪問団員が10月にオクラホマに来ることが待ちきれません。

団員 オリビア・ストブ  
何週間も前からこの旅を楽しみにしていました。私のお気に入り着物は歓迎会で、他の訪問団員と仲良くなれるのも良かったです。

また、とても優しいホストファミリーと過ごすのも大好きでした。とても恋しくなります。また、皆に会いに訪れたいです。

私はにかほへ行くことができ、皆に会えてとてもうれしく思います。

団員 アンディ・ハドリー  
にかほに行つたことは私の経験の中で一番のことになりました。到着した瞬間から、私はとても興奮していました。どこかへ行っては新しいことを学びました。

さよならを言うまでどれだけ素晴らしいことだったのか気づきませんでした。私のホストファミリーは私の新しい家族です。また会う日まで待ちきれません。

